

Buscar...

EL HERALDO

DE XALAPA
(<https://heraldodexalapa.com.mx/>)

Al sector de la construcción

05 de Diciembre de 2024, 22:55



Anuncia Nahle paquete de obras prioritarias

Son el proyecto de puentes en Boca del Río y Coatzacoalcos, el Complejo petroquímico de fertilizantes y Tren del Golfo, además de la modernización de carreteras federales, estatales y caminos artesanales.

Ángeles Anell

Boca del Río

La gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle García, presentó un ambicioso programa de infraestructura a desarrollar en los próximos seis años, en el marco del primer Congreso Nacional de la Industria de la Construcción: “Comunicaciones, Energía y Logística Portuaria”.

Entre los proyectos mencionados está la sustitución del puente Coatzacoalcos I, de más de 70 años, por uno nuevo de 940 metros de longitud que asegure la conexión a la zona industrial y mejore tanto el tránsito ferroviario como el fluvial.

En Boca del Río contempla dos puentes urbanos para optimizar la comunicación hacia Alvarado y atender las necesidades derivadas del crecimiento poblacional, expuso durante su conferencia magistral “Veracruz, tierra de oportunidades y desarrollo”.

Poza Rica tendrá una planta de fertilizantes en el Complejo Petroquímico Escolín, cuya inversión ronda los 3 mil 200 millones de pesos entre Pemex y la empresa Mota-Engil, reduciendo así la inflación ocasionada por el conflicto entre Rusia y Ucrania, que además garantizará autosuficiencia en el campo mexicano.

En el ámbito ferroviario y portuario, la Gobernadora planteó el desarrollo del Tren del Golfo, ruta que conectará a Veracruz, Tuxpan y Altamira, y fortalecerá la capacidad logística y comercial de los puertos de Veracruz, Coatzacoalcos y Tuxpan.

Otro eje central es la modernización de la red carretera de más de 4 mil kilómetros federales y 900 estatales, junto a caminos artesanales en más de 20 mil comunidades indígenas.

La mandataria destacó que Veracruz será promovido como destino estratégico para la relocalización de empresas, gracias a la privilegiada disponibilidad de gas, un superávit de energía eléctrica, acceso al 35% del agua nacional a través de 17 ríos y una sólida infraestructura educativa, habitacional y logística.

Finalmente, aseguró que este ambicioso plan de desarrollo tiene el respaldo de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, con quien trabaja en el segundo piso de la Cuarta Transformación mediante proyectos clave que beneficiarán al estado y al país.

Al Congreso asistieron el presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, Luis Rafael Méndez Jaled; el representante de la delegación Veracruz, Jorge Alardín Córdova, y el director internacional de Hutchison Port Holding, Jorge Magno Lecona Ruiz.

PRESENTA DIGITALIZACIÓN EN EL GOBIERNO ESTATAL

En entrevista telefónica con Oliva Noticias, la gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle García, informó que su administración implementará un modelo de digitalización para combatir la corrupción y agilizar trámites, entre éstos el pago digital de nóminas.

Esta medida busca erradicar prácticas como la existencia de “aviadores” en dependencias como la Secretaría de Educación de Veracruz.

La Gobernadora también destacó que esta iniciativa eliminará el manejo de efectivo en trámites como el pago de multas y licencias de conducir, asegurando que todos los ingresos se canalicen directamente a la Hacienda del Estado.

Nahle García reiteró su compromiso de gobernar y construir para todos, sin distinción de afiliaciones partidistas. “Mi misión es unificar Veracruz”, recordando que su toma de protesta fue un reflejo de la pluralidad y un acto “emblemático para Veracruz y México”.

En cuanto a la alerta sanitaria por la presencia del gusano barrenador, la mandataria informó que desde este lunes fue establecido un cerco de sanidad animal en los límites del estado, además de habilitar estaciones fitosanitarias y cada 8 de mes se dará seguimiento puntual.

Además, destacó el cumplimiento de uno de sus compromisos de campaña: la eliminación del cobro en la caseta de Coatzacoalcos, efectiva desde el pasado 01 de diciembre, atendiendo una demanda ciudadana que persistió por más de 60 años.

Tweet (<https://twitter.com/intent/tweet>)

Whatsapp



DuckDuckGo ha bloqueado estos comentarios para evitar que Facebook te rastree

Hemos bloqueado el rastreo de Facebook cuando se ha cargado la página. Si desbloqueas este contenido, Facebook tendrá conocimiento de tu actividad. [Más información](#)

[Desbloquear comentarios de Facebook](#)

LO ÚLTIMO EN EL HERALDO



(/xalapa/97423-recorte-para-eleccion-judicial-pone-en-crisis-al-ine-consejeras.html)